

Cegah Tindak Kejahatan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Rutinkan Patroli hingga ke Bank

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.SELARASNEWS.COM

Jun 13, 2024 - 13:36



Purwakarta - Dalam rangka mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, Polsek Bungursari Polres Purwakarta merutinkan patroli hingga ke area perbankan. Langkah ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan nasabah serta petugas bank.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menekankan

pentingnya patroli rutin ini untuk meminimalisir potensi tindak kejahatan yang sering terjadi di sekitar perbankan. "Patroli ke bank merupakan bagian dari upaya preventif kami untuk mencegah terjadinya tindak kriminal seperti perampokan dan pencurian. Kami ingin memastikan bahwa lingkungan perbankan tetap aman bagi semua," ujar Kopol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 13 Juni 2024.

Patroli ini melibatkan personel dari Polsek Bungursari yang secara berkala melakukan pengecekan ke berbagai bank di wilayah Bungursari. Selain memastikan keamanan fisik, petugas juga berinteraksi dengan petugas keamanan dan nasabah untuk memberikan himbauan terkait keamanan serta mendengarkan masukan dari mereka.

"Kami selalu berkoordinasi dengan petugas keamanan bank dan memberikan arahan untuk meningkatkan kewaspadaan, terutama saat jam-jam rawan. Nasabah juga kami himbau untuk selalu waspada dan tidak membawa uang dalam jumlah besar sendirian," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Dengan adanya patroli rutin ini, Polsek Bungursari berharap dapat menurunkan angka kejahatan di sekitar area perbankan dan memberikan rasa aman yang lebih kepada masyarakat. Langkah ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Bungursari dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya.

Polsek Bungursari Polres Purwakarta akan terus melakukan patroli rutin ke area perbankan dan tempat-tempat lain yang dianggap rawan tindak kejahatan. Dengan kerjasama dan dukungan dari masyarakat, diharapkan lingkungan Bungursari tetap aman dan kondusif.